

Algenbefall im Sand-Wasserfilter bei Herrn Netzthaler!

Franz Netzthaler aus Mattighofen verwendet zum Rasenspritzen das Wasser aus einem geschlagenen Brunnen in seinem Garten.

„Ich war entsetzt, als ich beim Filterwechsel gesehen habe, wie stark der Algenwuchs- bzw. befall da war. Beim Ausbau dieser Grundwasserpumpe musste ich leider mit Entsetzen feststellen, dass sich im Filter irrsinnig viele Algen angesetzt hatten“.



Mich quälte die Frage: Welche Fremdstoffe befinden sich in unserem Grundwasser, die in einer Tiefe von 4 bis 6 Metern ein solches Algenwachstum hervorrufen?

„Dieses Erlebnis bestätigt mich darin, dass es sehr sinnvoll war, mein Trinkwasser durch eine moderne Filteranlage von JOFRA-WASSERWELT absichern und einbauen zu lassen. Das ist nicht nur purer Trinkgenuss, sondern auch Sicherheit für mich und meine Familie“!